

Technologie et information de gestion



La Direction technologie et information de gestion a sous sa responsabilité les activités relatives aux systèmes d'information, à la bureautique, à la télématique, au développement des systèmes et au soutien informatique. L'équipe compte quatre personnes : une architecte, un analyste-programmeur, un agent de soutien technique et la directrice.

Les producteurs ont maintenant à leur disposition un site extranet où ils peuvent consulter les différentes sections de leur paie ainsi que des statistiques et graphiques qui y sont reliés. Le site présente également le prix du quota, le prix du lait et des nouvelles de la Fédération. Les producteurs ont de plus le loisir de consulter une bibliothèque où sont entreposés plusieurs documents utiles, dont les règlements, les rapports annuels et la revue *Le producteur de lait québécois*. Depuis son ouverture, début avril 2002, près de 1700 producteurs sont venus sur le site et le nombre de visites s'élève à 4000 mensuellement.

La migration vers Windows 2000 a été complétée en début d'année. Des modifications importantes ont également été apportées au réseau informatique de la Fédération pour assurer une meilleure performance et mieux sécuriser l'information.

Parmi les autres mandats accomplis par la direction, mentionnons les modifications à apporter à la suite de la signature de la nouvelle convention de transport du lait, de l'adoption du nouveau programme d'aide à la relève et de la mise en place du pourcentage de quota additionnel non négociable. Mentionnons également la gestion des contacts, l'analyse pour l'instauration du programme de dons de lait et l'étude pour le remplacement du logiciel de géomatique qui optimise les circuits de transport du lait.

TECHNOLOGY AND MANAGEMENT INFORMATION

The Technology and Management Information Department handles all activities related to information systems, office automation, telematics, systems development and support. The team's four members include an I.T. architect, a programmer-analyst, a technical support officer and the director.

Producers now have an extranet site at their disposal where they can consult online various sections of their pay statement and related statistics and charts. The site also carries quota and milk prices and news from the Federation. In addition, producers can consult a library containing a number of useful documents, including regulations, annual reports and *Le producteur de lait québécois* magazine. Since opening in early April 2002, nearly 1,700 producers have consulted the site and there are some 4,000 monthly visitors.

Migration of the Federation's servers to the Windows 2000 operating system was completed early in the year. Important changes were also made to the Federation's computer network to provide better performance and greater information security.

Among the other projects completed by the Department were changes resulting from the signing of the new Milk Transportation Agreement, the adoption of the new young farmers' program, and the implementation of additional non-tradable quota percentages. Also among the activities of the past year were the management of contacts, an analysis prior to the introduction of the milk donation program, and as a study on the geomatics software that optimizes milk transportation routes.